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NA HORA NO GUARÁMobilização pelo serviço do

Com espaço de sobra, sede da Administração 

do Guará poderia receber serviços públicos 

essenciais para a população. O governo tem 

gasto dinheiro com aluguel de imóveis para 

a CEB, Caesb e outros órgãos no Guará. 

Mobilização de autoridades e lideranças 

reivindica a instalação de um Na Hora na cidade. 

Medida poderia gerar alívio para os cofres do 

governo e injeção de recursos na economia local 

(Páginas 4 e 5).

Terracap vende mais lotes na cidade
Depois da venda de sete projeções no Centro Co-
munal II em maio e junho, a Terracap volta a ofer-
tar terrenos no Guará. O edital de julho oferece 27 

terrenos na região, a maioria nas novas quadras, 
na área conhecida como "cidade do servidor".  O  
item que mais chama a atenção no edital é um   

lote de apenas 45m2 na QE 20, próximo ao centro 
comercial da cidade, no valor mínimo de R$ 201 
mil (Página 7).

Domingo tem caminhada 
pelos parques do Guará

Jornal do Guará sorteia 
massagens no Instagram

Taça das Favelas promove 
peneira para jovens
A Taça das Favelas é um grande evento que promo-
ve o esporte de participação e inclusão. As peneiras 
no Guará acontecem nos dias 20 e 21 de julho, nos 
campos sintéticos da QE 8 e da QE 38. (Página 6).

Para celebrar o Dia dos Pais, o Estúdio Integrado 
e o JG vão sortear duas sessões de massagem rela-
xante. Para participar basta acessar o instagram 
@jornaldoguara e seguir as regras (Página 15).

O Grupo de Caminhadas Brasília (GCB) promove 
neste domingo, 21 de julho, a Caminhada nos Par-
ques do DF. No Guará a caminhada começa pelo 
Parque Denner, no Polo de Moda (Página 13). 
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Grafite e não pichação
Um bonito e alegre grafite chama a atenção de 

quem acessa a QE 24, diferente das pichações de 
mau gosto por toda a cidade. 

Bom exemplo a ser seguido em outros locais. 
Aliás, os pichadores - aqueles que deixam suas 
marcas em fachadas de lojas, muros, grades, bens 
públicos -, sempre respeitem os grafites e não os 
destroem.

Semáforo na QE 13
O Detran instalou um novo semáforo, entre a 

QE 13 e a linha do metrô, para facilitar o acesso de 
quem procura a via contorno sentido feira, num 
dos pontos de maior engarrafamento da cidade.  

Cidade ganha novo 
mestre do Taekwondo

O guaraense 
Luis Marrentinho 
foi graduado 
a  Mestre de 
Taekwondo em 
exame realizado 
pela Federação 
de Taekwondo 
Olímpico do DF.

 Além de 
Marrentinho 
(Categoria Sub-21 
até 74kg), Guará 
estará muito bem 
representada 

no Supercampeonato Brasileiro de 
Taekwondo, que será realizado entre 
os dias 14 e 17 de agosto, no Parque 
Olímpico do Rio de Janeiro. Cinco 
atletas guaraenses vão participar da 
competição: Pedro Henrique Cândido 
(Categoria Cadetes até 45kg), Clara Ellen 
Araújo (Categoria Cadetes até 47k), Luiz 
Pedro Haag (Categoria Adulto até 80k) e 
Igor Lausen (até 87kg).

Mais casos de  
dengue no Guará

Cinco novos casos de dengue na cidade 
entre junho e julho estão assustando os 
técnicos da Vigilância Ambiental, porque 
são atípicos para a época de seca, quando 
o mosquito transmissor não costuma 
eclodir. Foram registrados três casos 
numa mesma casa na QE 20, um na QE 19 
e outro na QE 26. 

Para tentar amenizar o problema, 
foi providenciado um fumacê na QE 19 
nesta quarta, 17 de julho. Mas é bom 
lembrar que o fumacê apenas combate o 
mosquito adulto e não a larva, que pode se 
transformar em mosquito em até um ano 
e meio. Portanto, não é a solução. 

Combate começa em casa
Quando começa a circular um vírus diferente, 

mais pessoas têm maior probabilidade de serem 
contaminadas. Em outros anos, esse era um vírus 
que não tinha predominância. Por isso, em 2018 
houve menos relatos.

Lixo é um dos principais fatores que colaboram 
para a proliferação dos focos de dengue.

Regularização da QE 40 e 
Polo de Moda

O diretor de Regularização e Desenvolvimento 
Econômico da Terracap, Leonardo Mundim, está 
discutindo com empresários da cidade a situação 
da QE 40, que inclui o Polo de Moda. 

Criada há mais de 20 anos no caso da QE 40, e 
há 15 anos no caso do Polo de Moda, as quadras 
não foram ainda regularizadas por causa do 
desvirtuamento do projeto original. 

Como foram destinados a determinadas 
atividades empresariais, mas transformados em 
residências, principalmente para especulação 
imobiliária, os prédios não atendem mais à 
legislação que criou as duas quadras. 

De acordo com o projeto original, os prédios 
deveriam ter no máximo três andares – térreo e 
mais dois – mas a maioria tem mais de quatro e 
alguns chegam a seis andares. 

O governo tenta agora uma solução definitiva 
para legalizar as construções, o que deve, 
entretanto, passar pelo crivo do Ministério 
Público.

Missão muito difícil. 

Caminhada pelos parques
Será neste domingo, 21 de julho, a Caminhada 

pelo Parques do Guará – Ezechias Heringer, 
Denner e dos Eucaliptos. A saída será às 8h30 no 
Parque Denner (no Polo de Moda), passando pelo 
Parque dos Eucaliptos (QE 42) e terminando no 
Parque do Guará, por volta de 10h30. Serão 8,7 
km de caminhada. De lá, quem quiser continuar 
até o Parque da Cidade ... onde haverá um lanche 
colaborativo, no estacionamento 5. 

Tarde na Rua do Lazer
Um grupo de produtores e empresários do 

Guará está propondo a ocupação vespertina 
da Rua de Lazer. Após o meio dia, as famílias 
recolhem-se para almoçar e poucas retornam. 
A ideia é promover apresentações musicais, em 
parceria com a academia de música Espaço Sonoro 
e outros artistas do Guará, acompanhado de um 
farto sorteio de brindes doados pelos empresários 
locais e um desfile de moda de lojas da cidade, 
além da exposição de artesanato.  As atividades 
nesse período serão concentradas na QI 29, em 
frente à sorveteria Chiquinho. 

A Rua de Lazer acontece na avenida central 
do Guará II, entre o Consei e a 4ª DP sempre nos 
últimos domingos de cada mês. 



Promoção válida até 31/01/2019 ou enquanto durar o estoque.

 QUEIMÃO  
DE ESTOQUE

3362.6230 
SIA TRECHO 3 NOROESTE/SAAN

3213.7800
CIDADE DO AUTOMÓVEL 

3363.9099

45.990,00

Grand Siena 1.4
COMPLETÃO
SÓ
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As administrações re-
gionais já tiveram um 
papel muito mais re-

levante nas cidades e, con-
sequentemente, muito mais 
funcionários. A redução do ta-
manho do Estado e a retirada 
de serviços acabou esvazian-
do a sede de algumas delas, 
incluindo a Administração 
Regional do Guará, que hoje 
só é visitado por quem pre-
cisa dar entrada em alvarás 
e licenças, ainda assim, parte 
do licenciamento das grandes 
obras também é realizada na 
Central de Projetos.

Esse espaço ocioso é su-
ficiente para a instalação de 
outros serviços do governo, 
alguns deles funcionando 
em espaços precários ou pa-
gando aluguel caro. É o que 
acontece com o escritório da 
Caesb, na iminência de ser 
fechado no Guará para ficar 
livre dos custos do aluguel de 
metade de um andar de um 
prédio na QE 13. A expecta-
tiva é que o atendimento do 
Guará e Estrutural seja con-
centrado em um novo espa-
ço na Asa Sul, mesmo com a 
média de 1.500 atendimento 

por mês. A política da em-
presa de intensificar os ser-
viços prestados pela internet 
vai reduzir a necessidade de 
atendimentos presenciais e, 
consequentemente, o núme-
ro de agências. A mesma coi-
sa deve acontecer com a CEB 
na QE 20, que, entretanto, já 
está negociando sua transfe-
rência para a sede da Admi-
nistração. 

O sucesso do Detran Mó-
vel no Guará esta semana, 
com centenas de atendimen-
tos diários, mostrou ao ór-
gão que há demanda para 
seus serviços na cidade. Para 
o diretor de Policiamento e 
Fiscalização de Trânsito do 
Detran DF, Francisco Sarai-
va, instalar uma unidade do 
órgão na Administração do 
Guará seria relativamente fá-
cil. “Basta que seja disponibi-
lizado um espaço com Inter-
net para a instalação de um 
terminal.  Dois ou três fun-
cionários seriam suficientes 
para o atendimento”, explica.  

Essa descentralização, segun-
do ele, iria ajudar a reduzir a 
demanda nos postos centrais, 
além da comodidade para o 
usuário de cada cidade, que 
não precisaria de grandes 
deslocamentos em busca dos 
serviços do Detran, sem con-
tar a facilidade de estaciona-
mento.  

Aliás, essa proposta de tra-
zer o Detran para o Guará não 
é nova e chegou a ser tentada 
no Governo Agnelo, na Admi-
nistração Carlinhos Noguei-
ra, quando foi elaborado um 
projeto técnico para a insta-
lação de um posto de vistoria 
onde é hoje o Clube de Vizi-
nhança II, ao lado do ginásio 
coberto do Cave, mas a parte 
administrativa ficaria dentro 
do prédio da Administração 
Regional, no espaço ocupado 
atualmente pela Junta Militar, 
que seria deslocada para ou-
tro espaço dentro do prédio.  
Depois, o administrador re-
gional André Brandão tentou 
trazer o Na Hora para o Guará, 

mas, após três encontros com 
o então presidente do órgão 
na época, Saulo Diniz, o pro-
jeto não foi concretizado por 
causa da troca no comando 
da Administração Regional 
com a entrada de Luis Carlos 
Júnior, que não deu continui-
dade às negociações. 

“A procura pelos serviços 
do ônibus do Detran nas Ci-
dades no Guará durante esta 
semana mostra o que seria 
um posto local do órgão. O 
projeto está começando pelo 
Guará e pode ser o embrião 
dos postos fixos em cada ci-
dade”, completa Saraiva. 

PRÉDIO DA  
ADMINISTRAÇÃO

O amplo prédio, construí-
do nos anos 70 e ampliado no 
início dos 80, já conta com os 
serviços da Agência do Tra-
balhador e do Procon. Seus 
amplos halls poderiam facil-
mente abrigar os demais ser-
viços prestados pelo Na Hora. 
De localização privilegiada, 

NA HORA NO GUARÁ
Mobilização pelo

Fechamento iminente dos 
escritórios da CEB e da Caesb 

reacende discussão por um 
Na Hora no Guará. Prédio 

da Administração Regional, 
subutilizado e bem localizado, 

seria o local ideal para a 
concentração dos serviços do GDF

Detran Móvel levou centenas de pessoas diariamente à 
Administração do Guará durante a semana

Corredores, halls e salas vazias na Administração do Guará,  
enquanto o governo gasta com aluguel para abrigar alguns órgãos. Há espaço para a 

instalação de um serviço Na Hora completo no prédio
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próximo ao metrô, à Feira do 
Guará e com amplo estacio-
namento, a vinda dos servi-
ços ressignificaria a presença 
do governo no Guará. 

 “A localização estratégi-
ca do Guará justifica a insta-
lação do Na Hora na cidade, 
porque atenderia aos 150 
mil guaraenses e aos mora-
dores de Candangolândia, 
Núcleo Bandeirante, Riacho 
Fundo, Estrutural... Como o 
prédio da Administração do 
Guará é grande e está sendo 
subutilizado, comportaria 
tranquilamente esse posto do 
Na Hora, que, por tabela, aju-
daria a fomentar o comércio 
da cidade”, afirma o ex-admi-
nistrador regional do Guará 
e presidente da Associação 
Comercial do Guará (Acig), 
Deverson Lettieri. 

A administradora regional 
do Guará, Luciane Quintana, 
afirma que também está pen-
sando na proposta. “Trazer o 
Na Hora ou alguns dos servi-
ços prestados pelo governo é 
uma das nossas prioridades. 
Já solicitamos uma reunião 
com o secretário de Justiça e 
Cidadania para tratarmos do 
assunto. Estamos, inclusive, 
em fase adiantada de nego-
ciação com a CEB para trazer 
a agência da QI 16 do Guará 
I, que estava prevista para 
ser fechada por redução de 
custos, para o prédio da Ad-
ministração. Se necessário, 

podemos promover rema-
nejamentos de espaços aqui 
dentro para acomodar esses 
e outros órgãos do governo”. 

Um dos corredores da Ad-
ministração é todo ocupado 
pelo arquivo da cidade. Sem 
condições adequadas de ar-
mazenamento, documentos 
históricos e fundamentais 
para contar a história da cida-
de correm o risco de perde-
rem-se pela ação da natureza 
ou por um acidente. O ideal 
é que os documentos sejam 
digitalizados e o acervo físico 
transferido para um local que 
tenha as condições mínimas 
de conservar os documentos. 
Desta forma, um grande es-
paço seria liberado no prédio 
da Administração, suficiente 
para comportar guichês de 
dois a três órgãos do governo. 

Outros órgãos, como a Vi-
gilância Ambiental (que fun-
ciona precariamente no Gua-
rá I), também poderiam ser 
transferidos para o prédio. 
“Levar o escritório da Vigilân-
cia Ambiental para a sede da 
Administração do Guará seria 
ótimo, porque ocupamos um 
espaço emprestado na sede 
da Vigilância Sanitária. Nos-
sas atribuições aumentaram 
muito por causa do combate 
à dengue e, por causa disso, 
precisamos de dar maior visi-
bilidade à Vigilância Ambien-
tal, torná-la mais acessível 
fisicamente aos moradores”, 

conta Isabel  Lana, chefe 
da Vigilância Ambiental do  
Guará.

SECRETARIA DE JUSTIÇA
A operação do Na Hora é 

atribuição da Secretaria de 
Justiça e Cidadania do Dis-
trito Federal (Sejus-DF). A 
secretaria informa que, "de-
vido a questões orçamentá-
rias e ao déficit de servidores 
públicos em vários órgãos 
do Distrito Federal, não há 
previsão para a abertura de 
novas unidades do Na Hora. 
A prioridade atual é aprimo-
rar o atendimento e os servi-
ços prestados nas unidades 
já em funcionamento. Além 

disso, por meio do Programa 
Sejus mais Perto do Cidadão, 
a Sejus está levando os servi-
ços do Na Hora e de diversos 
outros órgãos de forma itine-
rante para as cidades do DF. 
Iniciada em março, a ação já 
passou pela Candangolândia, 
Paranoá, Planaltina e Bra-
zlândia", diz a nota encami-
nhada ao Jornal do Guará. 

Mas, o deputado distri-
tal Rodrigo Delmasso não 
aceita a desculpa de falta de 
orçamento e após fazer um 
levantamento do custo da 
instalação de um Na Hora 
completo na Administração 
do Guará, promete alocar os 
recursos necessários para a 
implantação e a manutenção 

do serviço na cidade, orça-
do inicialmente R$3 milhões 
anuais, através de emendas 
parlamentares no Orçamento 
do DF de 2020. "Vamos rei-
vindicar a vinda do Na Hora 
completo para o Guará, por 
casa da localização da cidade, 
incluindo a emissão de pas-
saporte pela Polícia Federal e 
de documentos de identidade 
pela Polícia Civil", diz ele. 

Se os planos se concretiza-
rem, o Guará pode receber o 
Na Hora nos primeiros meses 
de 2020. Antes disso, alguns 
serviços já podem ser abri-
gados pela Administração 
ainda este ano, como a CEB, a 
Caesb, a Vigilância Ambiental 
e até o Detran. 

Na Agência do Trabalhador, dentro da sede da Administração do Guará, os guichês são 
subutilizados e o espaço poderia ser dividido com outros órgãos
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Vai começar a 3ª edição da Taça 
das Favelas Brasília, um dos 
maiores campeonatos de fu-

tebol amador de campo do mundo. 
Apoiado pela Secretaria de Esporte 
e Lazer, o evento tem como objetivo 
dar oportunidade aos jovens talentos 
de comunidades locais e promover a 
igualdade social, gerando oportuni-
dade e visibilidade por meio da prá-
tica desportiva.

O torneio será realizado em três 
etapas: “peneiras”, classificatórias e 
finais.  No total, serão formados 48 ti-
mes, compostos por jovens entre 14 
e 17 anos, dos quais 32 masculinos e 
16 femininos – 12 times a mais que na 
última edição. A disputa será entre os 
meses de julho, agosto e setembro.

Os jovens interessados em partici-
par da competição devem compare-
cer às “peneiras” que serão realizadas 
nas 32 regiões administrativas do DF 
e cidades do entorno. As inscrições 
são gratuitas e realizadas no local. 
Não há limite de participantes.

O QUE É
“A Taça das Favelas é um grande 

evento que promove o esporte de 
participação e inclusão integrando 
os jovens de todas as comunidades 
do Distrito Federal. O futebol é mui-
to importante na nossa cultura, ele 
ajuda na qualidade de vida, entre-
tenimento e na inclusão social. Esse 
evento é fundamental para todos os 
envolvidos porque além de mobilizar 
os jovens do DF, a Taça das Favelas, 
também tem como tradição revelar 
novos talentos e para maioria dessas 

crianças e adolescentes esta é uma 
oportunidade única para despontar 
no esporte”, destacou o secretário de 
Esporte e Lazer, Leandro Cruz.

A fase seguinte será a classificató-
ria, nos dias 18, 24, 25 e 31 de agosto, 
e também nos dias 1º, 7, 8 e 14 de se-
tembro, no Campo Sintético da Praça 
dos Eucaliptos, em Ceilândia. As se-
mifinais e finais serão nos dias 22 e 
28 de setembro, respectivamente, no 
Estádio Abadião, também em Ceilân-
dia.

O projeto também é realizado em 
mais 11 capitais brasileiras. No Distri-
to Federal, a iniciativa do projeto é da 
Central Única das Favelas do Distrito 
Federal (CUFA-DF) em parceria com a 
Rosa dos Ventos Produções e a Secre-
taria de Esporte e Lazer.

PENEIRAS DA  
TAÇA DAS FAVELAS

GUARA I
20 de julho 8h30 às 12h
Campo Sintético da QE 8
Responsável e o telefone: 
Elton (61) 9 9587-0220

GUARÁ II
21 de julho de 08h30 às 12h
Campo Sintético da QE 38 

(próximo à horta  
comunitária)

Responsável e o telefone: 
Wykeda da Silveira (61) 9 

9162-0202

Guará recebe a  
3ª Taça das Favelas
“Peneiras” serão realizadas  
nos dias 19, 20 e 21 de julho 
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A Agência de Desenvol-
vimento do Distrito 
Federal (Terracap) 

lançou o sétimo edital de lici-
tação de imóveis de 2019. São 
99 lotes disponíveis para ven-
da, 27 deles no Guará. O edi-
tal contempla oportunidades 
para quem quer morar, assim 
como projeções para a im-
plantação de atividades eco-
nômicas diversas, que aten-
dem do pequeno ao grande 
investidor. Qualquer pessoa 
física ou jurídica pode parti-
cipar do processo licitatório. 

Os interessados devem 
ficar atentos aos prazos: 
caução até dia 30 de julho e 
licitação em 31 de julho. As 
condições de pagamento são: 
a partir de 5% de caução, en-
trada (com abatimento da 
caução) e o restante em até 
15 anos, a depender do imó-
vel escolhido.

Os lotes nas novas quadras 
do Guará têm entre 160 e 208 
metros quadrados e custam 
de R$ 221 mil a R$ 281 mil. 

Um pequeno lote comer-
cial na QE 20, em frente à 

concorrida QE 7 e ao lado do 
posto de combustíveis, pró-
ximo de onde ficava o antigo 
posto policial, também está 
à venda. Mesmo com apenas 
45 metros quadrados de área, 
o lote tem lance mínimo de  
R$201 mil. 

INVESTIMENTO
As projeções para gran-

des incorporadoras também 
estão previstas no 7º edital. 
O Nível de Atividade da In-
dústria da Construção no DF 
cresceu 0,7 ponto percentual 
na passagem de abril para 
maio, o que mostra que o 
setor tem se recuperado. As 
expectativas do setor para os 
próximos seis meses tam-
bém são positivas. Os em-
presários esperam ampliar 
a atividade (63,1 pontos), 
assim como empregar mais 
(61,3 pontos). Os dados são 
da Sondagem da Indústria 
da Construção Civil do DF.

E para o investidor em 
busca de oportunidades 
com grande potencial de va-
lorização, no Setor de Múl-

tiplas Atividades Sul, por 
exemplo, há a oferta de um 
terreno de 10 mil m², com 
destinação para construir 
centro comercial, supermer-
cado ou mesmo shopping 

center. Com localização pri-
vilegiada, próxima às prin-
cipais vias de ligação entre 
a região sul do DF – EPIA 
Sul, EPNB e EPGU – e aces-
sibilidade ao metrô e à ro-

doviária, a atividade imple-
mentada no endereço terá a 
garantia de grande tráfego 
de pessoas, e, consequen-
temente, alta demanda por 
comércio e serviços. 

Um pequeno lote na QE 20, bem em frente a um importante centro comercial no Guará, está à 
venda. Os interessados devem depositar a caução até dia 30 deste mês

Terracap vende mais lotes no Guará
Além de um lote comercial em frente à QE 7, há ofertas no  
SMAS e 25 lotes residenciais nas novas quadras da Expansão do Guará
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É UM GRANDE AVANÇO 
PARA O DISTRITO 
FEDERAL E PARA O 
BRASIL, EM ESPECIAL 
PARA OS DIABÉTICOS.

Dr. Renato Teixeira, 
coordenador do Serviço 
de Cirurgia de Diabetes. 

NÓS ESTAMOS AQUI 
NESTE MOMENTO 

FAZENDO HISTÓRIA.

Dr. Carlos Eduardo 
da Rocha, 

anestesiologista. 

saúde.
É assim que se faz um novo DF. 

Cuidar cada 
dia melhor da sua

Pouco a pouco, a nossa saúde está melhorando. O GDF 
está fazendo uma força-tarefa para você ser sempre bem 
atendido. Em apenas 180 dias, 31.162 pessoas conseguiram 
fazer cirurgias, 13.557 pacientes saíram de filas de espera 
por cirurgias eletivas e outros 16.889 foram atendidos 
em regime de urgência e emergência. E, agora, Brasília é 
pioneira com cirurgia inédita de diabetes no Brasil. Isso é 
resultado de muito trabalho e dedicação. O GDF é ação, é 
entrega e é melhoria todo dia.

BRASIL, EM ESPECIAL 
PARA OS DIABÉTICOS.

Dr. Renato Teixeira, 
coordenador do Serviço 
de Cirurgia de Diabetes. 

Pouco a pouco, a nossa saúde está melhorando. O GDF Pouco a pouco, a nossa saúde está melhorando. O GDF 
está fazendo uma força-tarefa para você ser sempre bem está fazendo uma força-tarefa para você ser sempre bem 
atendido. Em apenas 180 dias, 31.162 pessoas conseguiram atendido. Em apenas 180 dias, 31.162 pessoas conseguiram 
fazer cirurgias, 13.557 pacientes saíram de filas de espera fazer cirurgias, 13.557 pacientes saíram de filas de espera 
por cirurgias eletivas e outros 16.889 foram atendidos por cirurgias eletivas e outros 16.889 foram atendidos 
em regime de urgência e emergência. E, agora, Brasília é em regime de urgência e emergência. E, agora, Brasília é 
pioneira com cirurgia inédita de diabetes no Brasil. Isso é pioneira com cirurgia inédita de diabetes no Brasil. Isso é 
resultado de muito trabalho e dedicação. O GDF é ação, é resultado de muito trabalho e dedicação. O GDF é ação, é 
entrega e é melhoria todo dia.entrega e é melhoria todo dia.



20 A 26 DE JULHO DE 2019JORNAL DO GUARÁ 9 

JOEL ALVES
Guará ViVo

-CRECHE SANTO ANÍBAL USA CRIATIVIDADE - É preciso se virar para manter as 
creches. A criação do Biscoito Mágico é mais uma tentativa de angariar fundos 
para manter mais de 300 crianças que são acolhidas pela Creche Santo Aníbal 
gratuitamente e sem contar com recursos do Governo. Não é fácil, mas a missionária 
Diane Galdino vai se virando heróicamente. Não custa ajudar comprando um 
pacotinho de biscoito gostoso. 
 
- GUARÁ À VENDA - Mais lotes no Guará foram colocados à venda pela Terracap. 
As condições de venda são atrativas e vale a pena acompanhar os editais que são 
publicados periodicamente. No Guará quase não tem mais lotes disponíveis, mas 
ainda é a maneira mais barata de adquirir algum imóvel aqui, devido à elasticidade 
dos prazos de pagamento. 
 
- PEZÃO – José Humberto Pires, novo secretário de Governo do GDF,  tá botando 
a turma para trabalhar. O empresário, que já dirigiu o Supermercado Planaltão 
na cidade, está mostrando suas armas.  O Guará e todo o DF vão se tornando num 
canteiro de obras, apesar da morosidade de alguns preguiçosos.
- 
 PARECE UM SONHO –  As  quadras de esportes do Parque do Guará foram 
reformadas com recursos da Compensação Ambiental. Valeu Ibram
 
AMIGOS DE SEMPRE NO ANIVERSÁRIO DO ALCIR -  Saulo Fonseca (Casarão-
Material de Construção),  Valdinair Toledo (Elétrica Capital), e Danilo Bernardo 
(Supermercado Dona de Casa) empresários consolidados. No começo do Guará,  
Saulinho e Valdinair eram peladeiros de rua que davam trabalho.

Curta as rápidas

Uma semana dedicada à 
conscientização e a re-
flexão sobre a necessi-

dade de combater a violência 
contra a mulher em todas as 
escolas da rede pública e parti-
cular do Distrito Federal. Isso é 
o que estabelece a Lei Nº 6.325 
de 2019, que institui a semana 
Maria da Penha nas escolas.

Autora da lei, e procuradora 
especial da mulher da Câmara 
Legislativa do Distrito Federal 
(CLDF), a deputada Júlia Lucy 
(Novo) explica que o objetivo 
é conscientizar a comunidade 
escolar sobre a importância de 
combater a cultura de violên-
cia contra a mulher.

“Precisamos ensinar que 
violência contra a mulher não 
é natural, não é coisa que deva 
ser perpetuada. Quebrar esse 
paradigma. E fazer com que a 
criança compreenda que, mes-
mo que essa agressão possa 
ser usual na família onde ela 
vive, isso não tem nada de nor-
mal. A criança pode, inclusive 
ser o agente da mudança dessa 
cultura. É isso que pretendo”, 
disse.

Para Júlia Lucy, envolver 
toda a comunidade escolar nos 
debates e garantir um tempo 
para a reflexão pode servir in-
clusive para evitar novos casos, 

não só no presente, mas no fu-
turo. “Se a criança internalizar 
a cultura da não-violência, com 
certeza teremos melhores ci-
dadãos no futuro”, assegura.

A nova lei foi sancionada 
nesta quarta-feira (10) pelo 
governador Ibaneis Rocha 
(MDB).

Escolas do DF vão 
debater violência 
contra a mulher

Sancionada lei de autoria da 
deputada guaraense Júlia Lucy 
que institui semana Maria da 
Penha nas escolas públicas e 

particulares

Rua de Lazer com mais atividades 
A iniciativa caiu no gosto dos moradores, das crianças e virou tradição. Na 

última edição com a participação do Programa A Rua é Sua, da TV Globo houve 
grande adesão.  E na próxima edição, que acontece no último domingo do mês 
de julho várias atividades estão sendo preparadas para a parte da tarde também. 
É a consolidação de uma coisa boa para a cidade. No segundo semestre grandes 
festas estão sendo preparadas para o Dia da Criança em outubro e a chega do 
Papai Noel em dezembro, para a alegria da garotada. 

Detran bombou no Guará 
 O trabalho do Detran no Guará esta semana, mostrou mais uma vez a falta 

que faz um serviço de qualidade. O público gostou e aderiu. Inevitavelmente 
a discussão sobre a falta de um Na Hora para melhorar o atendimento 
ao contribuinte/morador da cidade voltou à tona. É preciso turbinar as 
Administrações Regionais com mais prestação de serviços e menos politicagem. 

 Parque do Guará com nova roupagem 
 Novo visual no Parque Ezechias, quadras esportivas pintadas, quadra de 

areia reformada, parquinho infantil com cercamento e drenagem, reformas na 
sede, novos banheiros e vários detalhes vão  dando uma cara nova para a parte 
vivencial do Guará. Recursos provenientes de Compensação Ambiental tornam 
esse milagre possível. 
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A Horta Comunitária do Guará, 
promoveu no último sábado (13 
de julho), no Centro de Educação 

Ambiental, uma oficina infantil com o 
objetivo de ensinar crianças a produ-
zirem papel reciclado.  O foco teve por 
objetivo promover o aprendizado a 
partir da arte e da educação ambiental, 
com a facilitadora e artesã Gabriela Ma-
ria, empreendedora virtual “Maria do 
Caderninho”. 

Durante os ensinamentos, foi utili-
zada a tecnologia sustentável de produ-
zir papel por meio da reciclagem reuti-
lizando papeis usados, água, recipiente, 
liquidificador e tela.  De acordo com a 
artesã, a técnica é tão simples que po-

derá ser reproduzida em casa. 
A atividade envolveu o recorte de 

papéis em pequenos pedaços colocados 
em um recipiente com água e batidos 
no liquidificador, depois despejados em 
outro recipiente maior e misturados 
até virar uma massa que seria passada 
por uma tela e colocada para secar.  

Depois de secos, cada criança pode-
rá utilizar o papel produzido em ativi-
dades desenvolvidas pelo Centro de 
Educação Ambiental. “A ideia é deixar 
cada criança com seu trabalho para ser 
utilizado nas atividades do Centro” ex-
plica Gabriela. 

O papel reciclado pode ser usado 
para encadernação, agendas, bloqui-

nhos, objetos de decoração e outros ar-
tesanatos.

Para a artesã, a reciclagem é impor-
tante para o meio ambiente porque 
evita a derrubada de árvores para con-
fecção da matéria prima do papel, pro-
porciona economia de energia e água 
que seriam gastos na produção de mais 
papel, gera empregos e contribui na 
limpeza das vias públicas diminuindo o 
descarte nas ruas. 

ENCONTROS
 Além das oficinas, a Horta Comuni-

tária também promove encontros quin-
zenais com os voluntários para plantar, 
cuidar e colher verduras e hortaliças 

que são distribuídas entre as famílias 
e para fazer doações a entidades so-
ciais do Guará. No último Encontro, o 
Seminário Rogacionista, o condomínio  
IAPI,foi o beneficiado com a entrega de 
cestas.  

O Encontro também recebeu as visi-
tantes Ricielly Silva e Lilian Ramos, que 
foram conhecer o projeto e adquirir co-
nhecimentos e técnicas do cultivo para 
implantar projeto semelhante no bair-
ro do Sol Nascente.

O Projeto Horta Comunitária está 
localizado na QE 38, conta atualmente 
com cerca de 150 voluntários e com 
apoiadores do comercio local e da Ad-
ministração Regional do Guará. 

Oficina infantil na 
horta comunitária 

ensina a fazer 
papel reciclado

Horta Comunitária promove aprendizado 
a partir da educação ambiental 
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FÁTIMA SOUZA Gente

Miguel e Luciana
Uma belíssima cerimônia no Santuário Dom Bosco marcou o casamento 

dos guaraenses Miguel Edgar Alves, assessor político e ativistiva cultural, co-
nhecido pela organização dos eventos Grande São João do Guará, Lazer das 
Antigas e Forró Chique Chique, e Luciana Guedes, psicóloga e mágica.

A confraternização, também em grande estilo, foi na casa de festas Dúnia 
City Hall, na QI 15 de Lago Sul.

Tudo muito bonito e emocionante. 



20 A 26 DE JULHO DE 2019JORNAL DO GUARÁ 13 

ESTÚDIO
 INTEGRADO

QE 15 CONJUNTO K CASA 
07 – GUARÁ

 (61) 3543-8648 
99543-3508 (WhatsApp)

Horário  
de funcionamento: 

segunda a sexta-feira de 
07h as 12h e de 14h as 

21h

@integradofuncional

Sorteio de massagens 
relaxantes para os pais
O Jornal do Guará e o Estúdio Integrado vão sortear duas massagens relaxantes para os pais guaraenses. 
O local oferece ainda massagens modeladoras, drenagem linfática, shiatsu e terapia Ayuvérdica

O Estúdio Integrado ofe-
rece serviços diversifi-
cados, todos pensados 

para oferecer bem-estar fí-
sico e mental. Uma das suas 
vertentes é a massoterapia, 
uma das mais antigas técni-
cas de terapia. Foi utilizada 
e desenvolvida por várias 
civilizações ao longo da his-
tória. Egípcios, gregos, roma-
nos, chineses e japoneses são 
apenas alguns dos povos que 
a praticavam antes que che-
gasse até as clínicas e spas da 
atualidade.

Para celebrar o Dia dos 
Pais, o Estúdio Integrado vai 
sortear duas sessões de mas-
sagem relaxante para os pais 
do Guará. Para participar 
basta acessar o instagram do 
Jornal do Guará (@jornaldo-
guara), curtir a imagem do 
sorteio, seguir o @integrado-
funcional, a @dulcemassote-
rapeuta e marcar um amigo 
nos comentários. O sorteio 
será realizado no dia 7 de 
agosto, às 19h, ao vivo no Ins-
tagram do Jornal do Guará.

A massagem relaxante 
gera benefícios para o orga-
nismo como um todo, tanto 
ao corpo como à mente. Tra-
ta-se de manobras especiali-
zadas empregadas no mús-
culo, conferindo ao indivíduo 
relaxamento e alívio muscu-
lar. Além de produzir efei-
tos nos sistemas muscular e 
nervoso, essa massagem age 
com eficácia nos sistemas 
linfático, circulatório e respi-
ratório. A técnica auxilia no 
tratamento de dores muscu-
lares, contorções, luxações, 
edemas, distúrbios sexuais 
e nervosos, fadiga, estresse, 
entre outros efeitos terapêu-
ticos. Além dessas inúmeras 
vantagens ao corpo e à mente 
das pessoas, a massagem te-
rapêutica auxilia na diminui-
ção da pressão arterial, forta-
lece o sistema imunológico, 
combate a insônia e retarda o 
envelhecimento.

Além da massagem rela-

xante, o Integrado oferece 
drenagem linfática, terapia 
Ayuvérdica, shiatsu e massa-
gem modeladora.

MASSAGENS
A drenagem linfática é 

uma técnica de massagem 
que trabalha o sistema linfáti-
co, estimulando-o a trabalhar 
de forma rápida, movimen-
tando a linfa até os gânglios 
linfáticos. A principal função 
da drenagem linfática é ace-
lerar o processo de retirada 
dos líquidos acumulados en-
tre as células, e os resíduos 
metabólicos; encaminhan-
do-os aos vasos capilares e, 
por meio de movimentos es-
pecíficos, direcionando para 
que sejam eliminados. Essa 
técnica também estimula a 
regeneração dos tecidos, me-
lhora o sistema imunitário, 
é relaxante e tranquilizante, 
combate a celulite e a gordu-
ra localizada e ainda melhora 
a ação anti-inflamatória do 
organismo.

TERAPIA AYUVÉRDICA
Além de se utilizar de 

alimentação adequada, fito-
terapia, yoga e outras técni-
cas, a massagem é uma das 
principais técnicas utilizada 
pelos médicos e terapeutas 
ayurvédicos, por ser de bai-
xo custo e fácil aplicação. 
Surgida na cultura dos Vedas 
(antiga etnia indiana), não é 
apenas uma das mais antigas 
e sim uma das mais comple-
tas técnicas naturais para 
restabelecer o equilíbrio fí-
sico e psíquico. Trata-se de 
uma massagem profunda-
mente relaxante, atuando no 
campo físico e energético, 
tendo a função de purifica-
ção e manutenção da saúde 
corporal. Tem como objetivo 
restaurar o bem-estar físico, 
mental, energético e emocio-
nal. 

A massagem ayurvédica 
age nos sistemas: linfático 
(desintoxicando o organis-
mo), circulatório (aumen-
tando a produção de glóbu-
los brancos e a nutrição e 
oxigenação celular) e ener-
gético (reequilibrando o cha-
kra e atuando nos sete cor-
pos – desfazendo bloqueios 
emocionais). Dessa forma 
contribuindo na cura das 

principais doenças.

SHIATSU
De origem chinesa, ajuda 

a equilibrar os pontos dos 
meridianos que são canais 
de energia que percorrem 
todo o corpo. O uso dos de-
dos, polegares e também das 
palmas das mãos auxiliam no 
relaxamento, alívio de dores 
e tratamento de doenças.O 
shiatsu é bastante indicado 
para cólicas menstruais, in-
testino preso, dor de cabeça 
e enxaqueca.

MODELADORA
É feita com movimentos 

rápidos, na finalidade de re-
duzir medidas e esculpir o 
corpo. Combinado com o uso 
de dermocosméticos, ajuda a 

eliminar gordura localizada, 
melhora o cenário de flaci-
dez e reduz a celulite.

As opções em massoterapia variam de acordo com a 
necesidade. Os clientes podem optar por pacotes longos ou 

mesmo por cartões de presente



20 A 26 DE JULHO DE 2019 JORNAL DO GUARÁ14 

JOSÉ GURGEL
umas e outrasProfessor Klecius

Invasores do 
parque Ezechias 
Heringer 
retornam  

O cercamento do nosso Parque 
Ecológico ainda não foi iniciado. 
Há promessas do Secretário do 
Meio Ambiente e do Presidente 
do IBRAM de que nos próximos 
dias teremos o início das obras. 
O Fórum Permanente em Defesa 
dos Parques do Guará está aten-
to aos fatos e cobrando urgência. 
Por este motivo, já tivemos a volta 
de 02 antigos invasores e a che-
gada de alguns novos. Estamos 
atentos e cobrando providências.

TÁTICA  DE  INVASÃO  É  SEM-
PRE  A  MESMA  

A tática de invasão é sempre a 
de entrar no parque aproveitan-
do-se da deficiência e fragilidade 
da antiga cerca. Se apossam de 
uma determinada área, cercam e 
constroem. Pronto! E aí permane-
cem, pois como a fiscalização do 
Ibram é ineficiente, então  come-
ça mais um trabalho para remo-
vê-los. A ação tem que ser rápida! 
E isto não está acontecendo...

AGENDADA  REUNIÃO  COM  
PROMOTORIA  DO  MEIO  AM-
BIENTE    

Conforme informações de al-
guns membros do Fórum em de-
fesa do Parque, já foi agendada 
uma reunião com a Promotoria 
do Meio Ambiente(que sempre 
esteve na defesa do nosso Par-
que) para que pressione o GDF 
a tomar as providências URGEN-
TES. 

FIOS  SOLTOS  NOS  POSTES  É  
DE  RESPONSABILIDADE  DA  
CEB   

As empresas telefônicas e de 
TV a Cabo além de enfearem os 
postes de energia elétrica com 
um emaranhado de fios, ainda 
deixam fios soltos e pendurados 
e arrastando no chão, chegando 
a assustar os moradores. E a CEB 
fica caladinha e não está nem aí... 
Mas é bom lembrar que a res-
ponsabilidade é da Companhia 
Elétrica que é a proprietária dos 
postes e aluga às outras empre-
sas. Portanto, está na hora da Ad-
ministração Regional cobrar as 
providências da CEB e até mes-
mo MULTAR, pois estão deixando 
uma péssima aparência. 

GDF  QUER  PRIVATIZAR  A  
CEB,  CAESB,  METRÔ,  ... 

A  CEB não consegue nem ad-
ministrar com sucesso sua prin-
cipal atividade que é de distribui-
ção de energia, imaginem cuidar 
dos postes!!! Mas nestes casos, 
o Governo tem sempre a solu-
ção pronta: PRIVATIZAR. Mas o 
governador não foi eleito para 
administrar? Parece que não!!! 
É sempre assim e mais fácil!!! Se 
está ruim de administrar, vamos 
vender o patrimônio do Estado! 
E quando acabarem os nossos 
patrimônios, o que o governo vai 
fazer? Este mesmo pensamento 
está sendo imaginado também 
para Caesb, Metrô, áreas esporti-
vas...e tudo que o GDF não quer 
ter o trabalho de administrar. 
Mas nas campanhas eleitorais, a 
promessa não era de que iríamos 
eleger um bom administrador?  

RESIDÊNCIA  OU  COMÉRCIO ?  
PDL ... PDOT ... LUOS ... ?  São 

tantas letrinhas e siglas inventa-
das para normatizar a urbaniza-
ção de nossas cidades. Mas, na 
prática, tudo está virando uma 
bagunça e quando chegamos em 
algum local não sabemos mais se 
estamos numa área residencial, 
comercial ou institucional. Ba-
gunçou geral!!! E quando pensa-
mos que os arquitetos, engenhei-
ros, etc planejaram o nosso Guará 
e, agora, nada é mais planejado 
e tudo virou bagunça, mesmo!!! 
O que vale á a ganância e não 
adianta reclamar! Para quem? 
Ninguém toma providência...

ÁREAS  VERDES  VIRAM   
ESTACIONAMENTO  

Quando da elaboração da LUOS 
(Lei de Uso e Ocupação do Solo),  
muitos moradores lutamos para 
que não fosse permitido comér-
cio nas áreas verdes em frente à 
pista contorno. E houve a garan-
tia de que isto não iria acontecer. 
No entanto, o que se nota agora 
é que piorou: aumentam-se os 
estabelecimentos comerciais nos 
fundos das casas dos primeiros 
conjuntos das quadras do Guará 
II e, consequentemente, estacio-
namento nas áreas verdes. E, em 
alguns casos,  já estão sendo fei-
tas entradas diretamente da pis-
ta de grande movimento para o 
comércio. E a qualidade de vida... 
sempre diminuindo!  

Saudades da kombi
Um frio de lascar, todo agasalhado, parecendo mais um astronauta 

,uma tremedeira que fazia bater os queixos fazendo um barulho meio 
esquisito com a boca. Rezei para não encontrar o Caixa Preta, pois eu 
não queria ter que ir parar lá no Porcão pra tomar umas, eu queria 
apenas um caldo bem quente e voltar pras cobertas.

Do nada o velho Caixa apareceu, queria me contar uma coisa 
estranha, pois segundo a visão do cabra, isso já estava recomeçando lá 
na praça da QE-34, o que ai já era demais.

Depois de acompanhar durante semanas pelo WhasApp uma 
discussão sobre uma carcaça abandonada lá pelas bandas do campo de 
grama sintética na orla do Guará II, que servia apenas para ponto de 
drogas e viveiro de mosquitos da dengue sem que ninguém de algum 
órgão tomasse qualquer providência, finalmente acabou a novela. 
Mas com a retirada da carcaça, um saudosista de Kombi abandonada 
resolveu prestar uma justa homenagem e trouxe para a praça da QE-
34,que a muito apresenta as marcas do descaso, que já é uma marca 
registrada da nossa Administração.

Como tudo está ao Deus dará, resolveram abandonar uma Kombi 
justamente na praça, com os pneus arriados, toda cheia de sujeira, com 
talvez algumas larvas de brinde para que a população não esqueça da 
anterior que o grupo de WhatsApp tanto tinha saudade.

Mas brincadeiras à parte é lamentável a forma como o poder público 
trata o contribuinte, que mais uma vez está sendo achincalhado, com 
essa falta de presteza em atender a população em assuntos básicos, 
principalmente em se tratando de casos com fácil solução, desde que se 
queira realmente resolver.

Espero que os responsáveis resolvam tirar a bunda da cadeira, saiam 
do marasmo em que se encontram e tenha atitude para resolver esse 
pepino.

Retirem a Kombi da praça e aproveitem para dar uma limpada na 
mesma.

Camping de inverno
Pode até parecer brincadeira mas a coisa é séria, encontrei com o 

Caixa Preta que logo me chamou a atenção para um pessoal que montou 
um acampamento bem ao lado do Centro de Saúde nº2,bem ali na QE-
17,onde os carroceiros volta e meia, jogam entulhos por lá como se ali 
fosse uma área transbordo.

Armaram uma barraca e na maior cara de pau, trouxeram os trapos, 
cachorro, papagaio, cachaça e o que não podia faltar, sujeira, muita 
sujeira que está acumulando por lá e ninguém para dar um basta 
naquilo. Todo mundo com aquela famosa cara de paisagem, ninguém se 
mexe, parece que inércia é a palavra-chave.

O outro já montou bem ao lado da pista no mesmo local uma 
barraquinha onde fica deitadão descansando do nada que faz, 
passei para tirar umas fotos do local e ele disse que não gosta de ser 
incomodado fora do expediente.

Estamos lutando contra epidemias seríssimas que ameaçam a 
nossa população e nos deparamos com essa falta de respeito, com o 
que parece ser a complacência de autoridades e órgãos fiscalizadores 
da própria Secretária de Saúde, a quem cabe zelar pelo bem- estar da 
população.

Não adianta ficar mandando ofícios para essa turma pois eles não 
entendem, talvez por incompetência, engavetam ou transformam os tais 
ofícios nos famosos Ao, Ao:

Ao gerente, Ao Chefe, Ao Dentinho, Ao Cacete...e nada é resolvido 
com a celeridade que o caso exige.

E ainda tem uns piedosos que querem botar panos quentes, dá gosto 
ver tanta besteira, no meio como sempre aqueles que querem ganhar 
o reino dos céus se fazendo de “bonzinhos”,cheios de “mimimis”, dá até 
nojo tanta bondade.

Tá com pena? Leva pra casa e não se fala mais nisso. Estamos falando 
é de um problema de saúde pública, que pode afetar a população.
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O Grupo de Caminhadas 
Brasília (GCB) promove 
neste domingo, 21 de 

julho, a 6ª Edição da Caminha-
da nos Parques do DF. Dividido 
em grupos, o GCB irá promo-
ver caminhadas, guiadas e si-
multâneas, por 26 Parques e 
Unidades de Conservação do 
DF. Na volta, a partir das 12h, o 
ponto de encontro será no Par-
que da Cidade, estacionamento 
5, com um lanche colaborativo, 
música, vídeos e distribuição 
de brindes. No Guará a cami-

nha começa pelo Parque Den-
ner, no Polo de Moda.

 Segundo os organizadores, 
o objetivo é confraternizar e 
sensibilizar para a importân-
cia da conservação ambiental e 
dos parques. “Este ano também 
vamos chamar atenção para a 
importância das trilhas de lon-
go curso pelo nosso Cerrado 
como Caminho dos Goyazes, 
Caminho de Cora, Caminhos 
do Planalto Central e Caminho 
dos Veadeiros”,  explica Dolpho 
Fuica, um dos organizadores 

do trajeto do Guará.
 O dia também marca o lan-

çamento da participação do 
GCB no aplicativo colaborati-
vo e gratuito “Passaporte de 
Trilhas UC Conhece?”, que já 
conta com mais de 300 trilhas 
em vários estados brasileiros. 
Brasília, por meio da GCU, en-
tra com 18 trajetos. “Estamos 
preparando outros e logo esta-
rão no App”, informa o Grupo. 
Na ferramenta, as trilhas são 
classificadas conforme o nível 
de dificuldade e trazem seus 

atrativos, de forma que cada 
pessoa pode escolher a mais 
adequada ao seu interesse.

 A VI Caminhada nos Par-
ques faz parte da ação #Um-
DiaNoParque (umdianopar-
que.net/), que a Coalizão Pró 
Unidades de Conservação es-
tará promovendo por todo o 
Brasil com foco na valorização 
e defesa das Unidades de Con-
servação da Natureza, e bus-
ca despertar o desejo de que 
#UnidosCuidamos (facebook.
com/unidoscuidamos/).

Caminhada nos parques  
do Guará neste domingo
Um movimento coletivo de conexão com a natureza e que inspira  
um novo olhar em prol da preservação do bioma Cerrado vai passar por vários parques do DF

PARQUE DO GUARÁ 
 

Ponto de encontro/hora 
de saída: TRAVESSIA 
às 8h30 na entrada 

do Parque Denner no 
POLO DE MODAS e para 
o circuito no PEEH, às 
10h30 na placa Parque 
Ezechias Heringer ao 
lado Parque Infantil. 

A travessia dos Parques 
(8,7km) que começará 

às 8h30 no Parque 
Denner, passa pelo 
Parque Ecológico 

Bosque dos Eucaliptos 
(QE42/44) e finaliza 

no Ezechias Heringer. 
Tem trechos em asfalto, 

calçadas urbanas e 
trilhas. 

A caminhada que 
começará às 10h30 
no Ezechias Heringer 

é plana e de fácil 
percurso, com uns 

trechos em asfalto e 
piso de terra batido.



TEM INCLUSIVE  
ESSE 3 QUARTOS 
ESPETACULAR

O GUARÁ  
ESTÁ COM 
TUDO

   APTº TIPO 114 m2

 2 vagas de garagem

 APTº GARDEN 182 m2 a 195 m2

 3 vagas de garagem

 COB. LINEARES 233 m2 
 até 4 vagas de garagem

 UM CLUBE EXCLUSIVO
 Piscinas • Churrasqueiras • Fitness  

Salão de festas • Espaço kids e muito mais

 SEGURANÇA
 Portaria com controle de acesso por biometria 

Circuito interno de TV na garagem, hall principal  
e áreas de lazer • Garagem com portão eletrônico 
Gerador de emergência
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